

2<sup>ème</sup> dimanche : 25 février 2018

« Celui-ci est mon fils bien-aimé »

**Bouquet :** gardez la gypsophile et y ajouter des tulipes blanches qui retombent sur le vase avec la mousse.

**Geste :** remise à la communauté de l'icône de la transfiguration avec la prière des enfants:

« Seigneur Jésus,  
Apprends-moi à donner plutôt qu'à recevoir.  
Aujourd'hui, je pourrai donner un peu de moi :  
Des baisers, un câlin, une chanson,  
Des sourires, un dessin, un coup de main,  
Un grand rire qui éclaire la maison...  
Ainsi, les gens seront heureux autour de moi. »

*« En ce dimanche de la transfiguration, la vie n'est pas facile pour les disciples de Jésus mais pour nous non plus. Le bouquet prends vie, les tulipes blanches qui s'allient avec le 2<sup>ème</sup> vase nous rappellent notre alliance avec Dieu mais aussi de garder l'espérance malgré les épreuves.*

*Dieu nous dit : 'Celui-ci est mon fils bien-aimé, écoutez-le' car c'est bien le Christ lui-même qui, à chaque eucharistie, nous livre sa parole vivante et nous permet de vivre ce chemin de rencontre avec Lui, le ressuscité. »*



CC

